

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**NUEVO AUDIO DE “EL TAL AMLITO”: “ME TOCA PALOMEAR DIPUTADOS Y SENADORES”; MOREIRA Y BANCADA, DENUNCIAN A LAYDA SANSORES**

¡Caray!, desde el año pasado, pero quienes lo conocen, ¡desde siempre!, el dos veces diputado federal, senador y efímero gobernador de Campeche, se muestra como un ser humano de exagerada ambición, avaricia y codicia, por el poder político en este país, cual revela nuevo audio que, anoche, dio a conocer en su programa de Facebook, Layda Sansores San Román.

En el testimonio, el actual dirigente nacional del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, se muestra cual es, con su vocabulario de “diablero” del legendario barrio de Tepito o de la Central de Abasto en CDMX, con el respeto que merecen esos modestos trabajadores del comercio.

Su estilo personal para dirigir lo que fue el PRI, lo retratan cual dictador priista, como si él, sólo él, fuera único, capaz de llevarlo... a la derrota.

Desde que inició el régimen, primero coqueteó con el presidente Andrés Manuel López Obrador, “sana cercanía” que, derivó en “¡aléjate de mí!, y de ahí pal Real, al soberbio y creído presidente del Revolucionario Institucional, nada más no ve la suya.

Reiteramos, de no ser porque se cuelga del bloque opositor que encabeza el PAN, el PRI, sería o estaría a punto de perder su registro, porque sus representantes populares en San Lázaro, no llegarían ni a 50, y solo en la contienda electoral de estados o alcaldías no lograría ni una regiduría, mucho menos un gobernador.

Hábilmente, calla, se hace el omiso o agacha la cabeza, con los dos gobernadores que, en el pasado proceso electoral del primer domingo de junio pasado en Hidalgo y Oaxaca, de manera virtual, entregaron el poder a Morena y su jefe máximo, el presidente Andrés Manuel López Obrador. Y ni pío dijo el señor Moreno Cárdenas.



¡Claro!, los Murat algo le saben y por ello, mejor ni hace alusión a esa virtual traición que hicieron al partido que les entregó fama, dinero y poder: Omar Fayad Meneses y Alejandro Ismael Murat Hinojosa.

Como tampoco alza la voz, para coordinar la elección del Estado de México, porque sabe y conoce que, César Camacho Quiroz y Carolina Monroy del Mazo, ni siquiera le permitirían hacerlo, toda vez que, el signo de la derrota, caracteriza la dirigencia que preside “el tal amlito”.

Ayer, en su programa de Facebook. La gobernadora Layda Sansores San Román, dio a conocer nuevo audio, en el que Moreno Cárdenas, habla como político porfirista: autoritario, déspota, avasallante, palabras que denotan ambición, avaricia y codicia por el poder, cual si fuera inamovible o el mesías que esperaba el partido.

Es un audio del año pasado, en el que intercambia palabras con su interlocutor, Homero Díaz Rodríguez, dicen, ¡eh!, notario público de Carlos Slim y de “sana cercanía”, con la profesora Elba Esther Gordillo.

El notario público, es oriundo de Tamaulipas, aunque nunca vivió allá, fue secretario General de Gobierno con Tomás Yarrington y posteriormente, diputado federal en LIX Legislatura.

En tuit, la gobernadora de Campeche, titula: “se burla de los priistas. ¡Ya se quitó la máscara!”, en alusión al diálogo que sostiene “el tal amlito”, con el ex diputado federal del tricolor.

“Si a la gente de su mismo partido, la engaña y le roba. ¡Qué puede esperar el pueblo campechano y todo el pueblo mexicano de una persona cínica y que no tiene vergüenza!”, señala al dirigente del PRI, la señora Layda Sansores.

Este es el breve diálogo que sostienen “el tal amlito”, y el notario, que tiene entre sus clientes a uno de los hombres más ricos del país:

-Amlito: “Qué bueno que te veo, porque, ¡puta!, luego un no sabe y luego no me dicen”.

-“¿Cual es la ventaja que tengo?”.

-“Hay tiempo para impulsar”.

-“Yo, primero Dios si me da vida, seguiré aquí en el PRI hasta el 2024. O sea, a mí, me va tocar decidir la lista (senadores y diputados en LXVI Legislatura), porque todos esos pendejos que andan allá fuera: ¡no!, que si no hay resultados... se van a la v... yo fui electo 4 años, yo me quedo aquí, me vale madres lo que digan”.



-“Entonces, al final del camino, me toca la que viene. O sea me toca construir la que viene (presuntamente, elección presidencial y federal del 2024)”.

-“Viene la sucesión en Tamaulipas también. Es el otro año y vamos a construir y lo registro”.

-“Anota mi celular para que me mandes whatsapp y tú: “Alito, soy Homero”.

-“Y yo siempre contesto 24 horas, oye cualquier tema de Tamaulipas”.

-“Oye este cabrón ahí, me puedes mandar cualquier chingadera. Yo contesto todo”.

-“¿Estás de acuerdo?”

-Homero Díaz Rodríguez: “te mando yo ahorita, un ratito, un whats”.

-Amlito: “Sí, pero mándamelo, y me lo pones mi querido notario. Ahí te encargo”.

Desde algún día de cualquier mes del año pasado, “el tal amlito”, con “visión de futuro”, se ubicó hasta el final de su periodo en el PRI, para dejar el encargo y con su peculiar lenguaje, califica a los correligionarios que exigen su renuncia, porque el PRI, va a la virtual extinción, con él, al frente.

Ahora entendemos por qué desde principios del mes pasado, minimizó la petición que le hicieron distinguidos antecesores en la dirigencia, para que renuncie y deje el encargo, a un priista, que esté e la altura de lo que se juega en el proceso electoral federal del 2024.

Ese senador “oriental”, y todos los ex presidentes del Revolucionario Institucional que acudieron a verlo en el mes pasado, ¡nunca! imaginaron, cómo califica a los militantes, clase política, correligionarios y simpatizantes del partido, que piden la renuncia de “el tal amlito”.

En Cámara de Diputados, sus adversarios de Morena, ya solicitaron a la Junta de Coordinación Política que preside su correligionario, Rubén Ignacio Moreira Valdez, remoción de “el tal amlito”, como presidente de la comisión de Gobernación.

Y lo van a lograr, porque los miembros de Morena, que hacen mayoría en ese órgano cameral, no acudirán a desahogar los asuntos que tienen por discutir, dictaminar, votar y aprobar, hasta que Alejandro Moreno Cárdenas, deje la comisión.

En otro frente, con el gobierno federal, el susodicho, encara señalamientos de corrupción, abuso de poder, enriquecimiento inexplicable y presunto lavado de dinero.

“El tal amlito”, se defiende y se hace la víctimas de persecución política, cuando lo que debería hacer es presentar su renuncia y acudir a la FGR, a indagar de qué, presuntamente, lo acusan o alistan orden de aprehensión en su contra.



Ayer, acudió a la Fiscalía que preside Alejandro Gertz Manero, al frente de un grupo de representantes populares del PRI en San Lázaro, para presentar denuncia contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, “por las calumnias y violencia ejercida en contra de la dignidad de las legisladoras”.

En redes sociales, Alejandro Moreno, posiciona: “no permitiremos que quede impune el ataque a las mujeres”.

Cual acostumbra, acudió con su gurú de cabecera, el coordinador de la bancada del partido en Cámara de Diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez, y diputadas federales priistas.

Esa demanda contra Layda Sansores, por la revelación que hizo ella en su programa semanal de cada martes en FB, donde acusó que, a Moreno Cárdenas, diputadas del PRI, le enviaron fotos íntimas, señalamientos que propiciaron revuelo e la bancada.

Lo que sea, pero el caso es que el aún dirigente del PRI, se retrata en conversaciones privadas que sostiene con sus interlocutores, cual dictador priista, autoritario, prepotente y autoritario.

¡Cuidado!, tras el video de anoche, la distinguida clase política del partido, se incomodó, por la postura de “el tal amlito”.

¿Cuánta falta hace en el PRI, actores políticos, combativos, como Layda Sansores o Gerardo Fernández Noroña, verdad?

Ya habrían acudido a la sede priista a exigir la renuncia de “amlito”, con su estilo personal que tienen de hacer política, “mucho política”, en este país.

EN EL CHACALEO

En la oficina que ocupa como presidente de la mesa directiva en Cámara de Diputados y, posteriormente, con su esposa y sus dos hijos, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, festejó sus 46 años... En ambos festejos y saluciones, apagó la velita y partió el tradicional pastel... Caos vial y terror entre la población, ocasionó en el pueblo de Topilejo, Tlalpan, CDMX aprehensión de una banda de la delincuencia organizada... Afortunadamente, no hubo daños colaterales entre los habitantes del lugar y no paso de susto... En el marco de facultades que tiene, Cámara de Senadores analizará resultados de la gira del presidente Andrés Manuel López Obrador, a Estados Unidos, posiciona el coordinador del grupo mayor, Ricardo Monreal Ávila... En el encuentro que sostuvieron el mandatario mexicano y su anfitrión, Joe Biden, pondera el político de Zacatecas, temas inevitables fueron la economía y el impacto de la pandemia, migración y cambio climático, entre otros... De un momento a otro, se conocerá la reacción de la clase política del PRI que exige la renuncia de Alejandro Moreno Cárdenas, como dirigente del partido... Caló en ellos, lo que en conversaciones



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

13/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

“privadas”, sostiene el aún presidente del PRI, con sus interlocutores... ¡Imaginen!, conocer un audio, manera en que los adversarios de “el tal amlito”, se expresan de él... El Consejo de Salubridad General, no debe estar bajo condiciones del gobierno, ni mucho menos, a los intereses políticos del régimen, señala el diputado del PAN, Éctor Jaime Ramírez Barba... La secretaría de Salud, debe respetar la autonomía y funciones de ese órgano constitucional, exige el panista...